



Candidata a directora de ONUDI expone propuesta de trabajo

Quito, 20 de Marzo de 2013 - 19h21

Tiempo de lectura 1'06" | No. de palabras:306 | 70 visitas



Enviar



La ministra de Industrias y Productividad, Verónica Sión, recibió a Diana Battaglia, candidata a la Dirección General de la Organización de las Naciones Unidas para el Desarrollo Industrial (ONUDI), quien hizo una exposición de las propuestas que contemplan su plan de trabajo, si es que llegase a esta dignidad.

La actual Directora de la Oficina de Promoción de Tecnología e Inversiones de la ONUDI, en Roma, y ex parlamentaria de su país, centrará su línea de acción en el acercamiento de este organismo hacia el fortalecimiento de las micro, pequeñas y medianas empresas de América Latina y el Caribe.

La ministra Sión se refirió a la necesidad de fortalecer los componentes de producción limpia, ecoeficiencia industrial y uso eficiente de fuentes renovables de energía.

En esta reunión también se hizo referencia a las recomendaciones surgidas en el encuentro de los expertos industriales de los países miembros América Latina y el Caribe, desarrollado en Ecuador en octubre de 2012. Entre ellas se destaca el interés regional por incrementar los esfuerzos en los países de la región para mejorar la articulación y compatibilidad de las políticas industriales, energéticas y ambientales.

La reunión que se desarrolló esta tarde, también contó con la presencia de Gianni Piccato, embajador de Italia en Ecuador.